

TRANSPORTS : le groupe GCK a inauguré son nouveau site industriel de Lempdes

[GREEN CORP KONNECTION](#) (GCK) (siège social à Saint-Pierre-d'Albigny/Savoie, CA prévisionnel 20 M€, 160 salariés), groupe de neuf sociétés industrielles basées en Auvergne-Rhône-Alpes, acteur de la décarbonation des transports, centré sur la conversion des moteurs thermiques à l'électrique ou l'hydrogène, vient d'inaugurer sa nouvelle usine de 2 500 m² à Lempdes (Puy-de-Dôme). Montant de l'investissement : 3 millions d'euros.

www.gck.co/project/gck